

カナダからの音楽便り

かせます。だからこそ可能だと言えるかも知れません。将来に大きな期待を抱く数年、カナダの音楽界全体の発展、向上は素晴らしいものがあります。そのバータリティは、若い国からも一端がうかがえますが、これからもます。これらの夏期学校の話になります。これがメンバーなので、一緒に演奏しがたばかりですが、カナダのそれまでです。このグループはまだでなければかりでなく、カナダのそれまでです。このグループはまだでなく、カナダといふ四重奏団に属して、公開練習と演奏をすることになった。ナタリーに行行く予定です。ここでは教えるだけではなく、クラリネットトランペットで七月いっぱい教えたあと、ハント島にあるコートニ音楽セミナーで七月いっぱい教えたあと、カナダといふ四重奏団に属して、公开練習と演奏をすることになった。このグループはまだでなく、カナダのそれまでです。これがメンバーなので、一緒に演奏しがたばかりですが、カナダのそれまでです。このグループはまだでなく、カナダといふ四重奏団に属して、

の国立公園には珍しく、日本人向やけ品店が三軒、それに日本料理とい先頃オーブンしました。四十四できたこの芸術学校には、それこれから芸術の各部門の先生が集ま中従の水準もとても高いものになつた

行ければなりますまい。パンフは最近日本でも大変良く知られるようになります。ただ、夏に遅夏暑に、冬はスキーリゾート、日本からの観光客があとをたちません。そのためか、

。なお、意見や希望は左記の際は出典を明らかにして下さり、内容の転用、転載は自由ですが、特に一回発行されます。本稿動

が、きわめて国際的であるのが特徴です。

An aerial photograph of a dense urban center, likely Hong Kong, showing a high concentration of skyscrapers and modern buildings packed closely together.

日刊工業新聞(

世界チャンピオンのスコット選手 日本ロッグ・ローリング大会に参加
日本オーバン・ロッグ・ローリング大会に参加
選手権大会が七月十八日、名古屋西部木村村で開かれたが、これにカナダの

隠した爆発物を数秒間で探し
りー・インスツルメンツが開発

アビラス